



“APRENDIENDO CON EMOCIÓN(ES)”
2015-1-ES01-KA219-016158
«APRENDIENDO CON EMOCIÓN(ES)»

IES Pirineos - Jaca - España -
Athénée Royal de Beaumont - Bélgica -
IES Isabel de Villena - Valencia - España-
Lycée Louis Armand - Eaubonne - Francia -
Gymnázium Lud'ka Pika - Pilsen - República Checa -

ACTA DE LA SEXTA REUNIÓN TRANSNACIONAL ERASMUS + K219
(DEL 10 DE JULIO AL 13 DE JULIO DEL 2017)

En esta reunión participan los profesores y coordinadores de los centros Gymnázium Lud'ka Pika, IES Isabel de Villena, IES Pirineos, que a continuación se relacionan: Iva Sloupová, Adela Gascón Leal, Antonio Caba Pradillos.

LUNES 10-07-2017

- Llegada de la coordinadora de Pilsen al aeropuerto de Valencia y acogida por parte de la coordinadora de Valencia.

MARTES 11-07-2017

10H Reunión de los coordinadores

Movilidades de larga duración entre IES Isabel de Villena y Gymnázium Ludka Pika, Pilsen
Los alumnos de IES Isabel de Villena terminaron su estancia en Pilsen el 10 de junio 2017 y aunque hubo intercambio de impresiones y valoración de las movilidades por parte de las coordinadoras de los dos centros se ha aprovechado esta reunión transnacional para realizar una evaluación y valoración in situ de esta movilidad.

Tres de las alumnas participantes (una de ellas de Pilsen) han venido a visitarnos al instituto y se ha hecho una reunión con la directora del IES Isabel de Villena, Catalina Machado, las coordinadoras y las alumnas participantes: Clara Gimeno, Paula Plaza y Stepánka Vyletová (Los otros dos alumnos están de vacaciones y no han podido asistir). Valoraron tanto los puntos positivos como los puntos negativos de la movilidad. En general, todos participantes valoran las movilidades de larga duración positivamente, como una experiencia muy enriquecedora y con ganas de volver a realizarla (han realizado unos vídeos resumen de su estancia y valoración que pueden verse en el Twinspace del proyecto)

Sentimos alegría de un precioso ejemplo de la sostenibilidad de nuestro proyecto. Las alumnas, Paula y Stepánka, que han participado en la movilidad de larga duración, han creado importantes lazos de amistad. Durante las vacaciones Stepanka ha venido con su familia a las playas levantinas y después ella se queda a pasar una semanas, de nuevo, en Valencia con Paula y su familia de acogida.

Llegada del coordinador de Jaca

Los coordinadores de los tres centros se reunieron para trabajar sobre el informe final del proyecto.

- mobility tool - cada centro
- plataforma Valor
- descripción de las actividades realizadas durante las movilidades del proyecto
- difusión y sostenibilidad
- división y reparto del trabajo

MIÉRCOLES 12-07-2017

10H Reunión de los coordinadores

Nuevamente continuamos con los apartados de la MT y vamos comentando los puntos que van apareciendo buscando información en las actas de las reuniones del proyecto y en los documentos que a lo largo de los dos años se han ido generando.

Así mismo estamos en contactos con las coordinadoras de Beaumont y Eaubonne por vía digital y electrónica explicando la evolución del trabajo y como se está llevando a cabo.

La coordinadora va clarificando las cuestiones y dudas que van surgiendo de manera que el trabajo vaya progresando de forma fluida.

Visita cultural a Valencia

JUEVES 13-07-2017

10H Reunión de los coordinadores

Repasamos el trabajo realizado y repartimos los apartados que cada uno va realizando.

Hemos podido comprobar y comparar lo que cada uno de los centros tiene que desarrollar en su MT y así ser más concretos en los apartados que hay que ir completando. Los apartados de los centros asociados son más concretos, mientras que los que tiene el centro coordinador son más amplios, teniendo que dar cuenta de si han cumplido o no los objetivos propuestos y como se ha llevado a cabo y ejecutado el proyecto.

Se ha reflexionado sobre las actividades realizadas y los resultados obtenidos, viendo el importantísimo trabajo realizado y la valiosa participación e implicación del profesorado y alumnado. Es de agradecer la implicación y colaboración de las familias en cada una de las visitas y también a lo largo del proyecto y preparación de las movilidades. En general han estado encantadas con la participación de sus hij@s, fruto de ello es la relación de amistad que han establecido, el intercambio lingüístico y cultural y el hecho de que algunos alumnos repitan visitas de forma particular con sus familias.

Las familias han valorado muy positivamente estas iniciativas que los Erasmus+ posibilitan y han agradecido al profesorado y a los centros el esfuerzo dedicado.

La internacionalización de nuestros centros va por buen camino.

También se ha estado trabajando sobre la plataforma Valor, a la cual sólo tiene acceso el IES Isabel de Villena, como centro coordinador.

Hemos revisado los resultados conseguidos que alojamos en una página de nuestros <https://erasmusemociones.wordpress.com/> de manera que está muy claro y accesible para poder visualizarlo en la plataforma Valor. También se ha ido subiendo alguno de los resultados más relevantes y más tangibles, como Creación de Juegos de mesa, las creaciones teatrales, Talleres filmicos, La canción del Proyecto...entre otros muchos que pueden verse también en **APRENDIENDO CON EMOCION(ES)** <https://twinspace.etwinning.net/10471/home>

Se hace entrega de los certificados de asistencia a los profesores participantes en esta última reunión de coordinación transnacional en Valencia, que aunque no estuvo programada se ha considerado importante realizarla para poder desarrollar el informe final de forma coordinada.

Finalmente, los coordinadores valoran muy positivamente estos dos años de trabajo en los que hemos podido compartir metodologías, experiencias y creatividad en aprendizaje emocional y gestión de proyectos europeos, por un equipo de profesionales muy muy competente

Nuestro agradecimiento a todos y a todas y seguiremos en contacto. Se han creado lazos de amistad que perdurarán a nivel profesional y afectivo.

De hecho hay propuestas de nuevos Erasmus+ en marcha!!!!

Mucha suerte a tod@s

Salida de los coordinadores de Jaca y Pilsen.

Firman el acta de la visita con alumnos de corta duración asociación Erasmus + K219 “Aprendiendo con emoción(es)” del profesorado participante.

En Valencia, a 13 de julio de 2017,

Antonio Caba Pradillos
IES Pirineos

Iva Sloupová
Gymnázium Lud'ka Pika

Adela Gascón
IES Isabel de Villena